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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 30. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 22.05.2019 
 

 

8.7 Wasser im Bereich der neuen Bahnunterführung (Frau 

Orti von Havranek, Bündnis90/Die Grünen) 

 

 

Frau Orti von Havranek: 
An der neuen Bahnunterführung läuft Wasser über die Treppe hinunter, sog. 

Zementschleier. Ist das bekannt, handelt es sich dabei um Gewährleistung? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Das ist der Verwaltung bekannt und wurde bereits vor anderthalb Jahren an die 
Bahn kommuniziert. Es wurden an verschiedenen Bereichen daher Nacharbeiten 

durchgeführt, die aber diesbezüglich zu keiner Verbesserung geführt haben. Das 
wurde wieder der Bahn mitgeteilt. Dieser Punkt gehört unter anderem zu den 
Punkten, die noch an der Bahnunterführung nachgebessert werden müssen.  

 
 

 
Meckenheim, den 03.07.2019 
 

 
 

Sabine Gummersbach   
Schriftführer/in  
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